



Forever young

Eduardo Hidalgo Trujillo*

*Morir a los 20, a los 30, máximo a los 40
es la única forma de alcanzar la juventud eterna.
Llevar la vida al límite, hacer todo a la vez,
a ritmo de be-bop y música punk.*

*Como lo hicieron Kerouac, Cassady, Morrison, Johnson,
/ Moon, Winehouse
y todos esos locos iluminados que, parados frente al
/ absurdo de la existencia,
vivieron de prisa para morir sin haber conocido la vejez.*

*Y ahora, muertos, más muertos que Jesucristo,
no se arrepienten de nada.*

*** Estudiante de Licenciatura
en Filosofía en el Centro
Interdisciplinario de Investigación
en Humanidades del Instituto
de Investigación en Humanidades
y Ciencias Sociales, Universidad
Autónoma del Estado de Morelos.**